

Stage « professeur documentaliste, un métier sous tension, un combat syndical à poursuivre ! » (mars 2017)

Près de 70 professeurs documentalistes ont participé au stage du SNES-FSU Versailles, intitulé « Professeur documentaliste, un métier sous tension, un combat syndical à poursuivre ! » et positionné dans le contexte de parution imminente d'une nouvelle circulaire de missions, finalement parue le 30 mars 2017.

Cette journée a été très riche en informations et réflexions. Les échanges avec les participants ont été constructifs. Si des avancées ont été actées dans les discussions avec le Ministère (la mention dès l'introduction du rôle enseignant du professeur documentaliste, la référence à la nécessité d'une progression des apprentissages info-documentaires de la 6e à la Terminale pour tous les élèves, le rééquilibrage des différentes missions ainsi que la mention du décret relatif au décompte des heures d'enseignement), des questions restent en suspens.

Des formulations entretiennent le flou comme celles sur « le bon fonctionnement du CDI » ou celle relative à la politique documentaire. Le nombre de postes est trop souvent insuffisant pour permettre la réalisation satisfaisante et sereine de toutes les missions : d'où la revendication portée par le SNES-FSU d'un recrutement de professeurs documentalistes à la hauteur des besoins (2 postes de professeurs documentalistes par établissement + 1 poste par tranche de 250 élèves).

Pour des personnels souvent isolés dans leur établissement, ce stage a permis de prendre le temps de l'échange et de la réflexion collective. Une nouvelle demi-journée de réflexion a été programmée pour avancer sur les outils syndicaux nécessaires pour intervenir dans les établissements.

Nazaré Allio, collègue Albert Camus, Brunoy (91)